

## REPLI - DOUTE - REFUS - NÉGATION 2

J (le Seigneur) 2020 01 14

Je viens te délivrer, ô Ma France, mais Je pleure et pleure encore sur toi qui n'as pas entendu Mes appels. Tu t'es fermée à Mon Écriture, fermée à Mes Lois, tu ne distingues plus ta main gauche de ta main droite. Tu ignores le bien, tu n'écoutes pas Celui qui juge avec justice parce que tu ne veux pas L'entendre. Tu as choisi Mammon, toi qui étais ma fille aînée.

J 20 01 20

Pourquoi n'entrez-vous pas dans la prière ? Pourquoi vous faites-vous rebelles ? La rébellion ne porte pas de fruit, le cœur contrit, lui, obtient tout de Moi.

J 20 01 26

Pourquoi avoir fermé vos oreilles à Mes appels, pourquoi avoir rejeté Ma Parole et bafoué Mes avertissements ?

K (Katia) 20 02 15

Par Sa permission nous pouvons converser. En petits soldats de lumière qui levons les voiles de l'incrédulité, nous lançons ceux du filet qui vous mène à la rive de nos présences aimantes et vivantes.

[...] Mais celui qui ne lit pas, qui n'ouvre pas son cœur vers le Ciel, celui qui ferme les écluses de son cœur ne peut pas recevoir et la fleur en lui se meurt de n'être pas nourrie. Arrosez, ô arrosez le pistil de votre âme qui ne demande qu'à s'épanouir et à se dilater en l'Amour vainqueur ! Mais vous avez fermé et vos cœurs et vos âmes et vous avez posé la dalle<sup>1</sup> sur vos cœurs. Ô, combien m'étouffe-t-elle cette dalle ! Je viens pour vous parler, pour échanger et vous n'accueillez pas mes paroles.

Nous sommes tous des vivants pour engranger la lumière, mais si vos cœurs sont sombres et fermés, ô combien seront-ils plus désespérés encore ! N'écoutez pas, ne croyez pas ceux qui vous parlent et qui vous disent : «c'est impossible, ce sont des chimères». Mais les chimères, mes aimés, ce sont elles qui font rêver les bateaux et les mènent au large, au grand large de Son Cœur, pour l'Éternité. Les chimères sont vérité. Laissez-nous unir vos cœurs en les nôtres et vous verrez, vous sentirez la réalité de nos présences vivantes, ô combien vivantes et plus que présentes ! Qui a dit que la mort n'existait pas, c'est bien Lui<sup>2</sup> ! Et vous ne Le croiriez pas ? Où donc est votre force, où donc est votre foi ?

Li (Liliane) 20 02 23

Ami, frère, sœur, réjouis-toi avec moi ! Crois avec moi qui vois et ne me vole pas mon envol ! Comment feras-tu demain pour ouvrir tes ailes si tu ne me crois pas aujourd'hui ? C'est mon témoignage aujourd'hui que je te porte. Apprends à battre des ailes avant ton envol et il te sera plus facile de te laisser porter par le vent. Mais si toujours tu portes en toi le témoignage du non, alors dans ton refus tu t'enliseras et tu sombreras. Ne franchis pas la porte d'en-bas, celle qui fièrement arbore un refus absolu et ainsi tu n'entreras pas dans les couloirs sombres.

---

1) La dalle du tombeau.

2) Cf. [Jn 11, 25] et [Ap 1, 17-18]

Choisis l'envol comme moi je l'ai choisi et tu ne seras pas démunie. N'aie pas peur du nouveau car la peur entraînerait ta chute ; laisse-toi simplement porter, entre dans le vent avec ton corps diaphane et n'aie pas peur du nouveau corps donné, la peur est poids et elle entraîne vers le bas.

J 20 04 04

Moi J'ai donné Ma vie pour vous et combien d'entre vous Me blessent volontairement en M'ignorant. L'ignorance est pire que l'insulte, l'ignorance qui signe le refus et qui n'est autre que l'orgueil et l'orgueil est Satan.

J 20 04 05

Vous verrez le sang que vous avez sur vos mains, vous qui n'avez pas cru en Ma Parole et qui ne voulez croire. Vous verrez combien, ô oui combien vous avez déchiré Mon Cœur et combien Je vous ai pardonné. Alors vous pleurerez et, des larmes de Mon Sang encore Je vous sauverai. Mais si vous persistez à ne pas vous amender et à faire pénitence, que pourrai-Je pour vous ? Votre orgueil est si grand, vos suffisances M'étouffent. Elles vous mènent à la mort et vous restez inconscients. Faudra-t-il donc que vous alliez jusqu'au bout de l'horreur ? Ô peuples à la nuque raide, qui persistez à M'ignorer, ne persistez pas dans votre aveuglement, détournez le regard de vos idoles qui mènent à la mort. Saurez-vous entendre Ma voix ? Saurez-vous reconnaître Ma voix ? Je marche devant vous pour vous ouvrir la voie et vous ne voyez pas même le chemin que J'emprunte pour vous sauver. Vous restez figés dans vos orgueils et vous croyez encore vous sortir de ce fléau - que vous avez vous-mêmes suscité, engendré - sans Ma Présence ? Je suis le Dieu qui délivre et qui porte secours. Je suis le Dieu qui vous tends la main et qui toujours viens vous sauver mais vous ne Me tendez pas la vôtre, comment pourrai-Je vous mener à Moi et vous délivrer de la peste ? Si vous ne voulez pas M'entendre, ouvrirai-Je vos oreilles par la force ? Non, Mes enfants, Je suis Celui qui par amour vous laisse votre liberté et qui pleure sur vos inconséquences et sur vos choix. Je vous ai cependant depuis longtemps appelés et J'ai posé sur vos fronts la marque de Mon Salut mais, si vos cœurs restent fermés à Ma Présence, que ferez-vous à l'heure de la grande Bataille qui de plus en plus approche et se lève ? Mon amour vous laisse la liberté. Vous êtes créés libres, à vous de prendre la mesure de vos choix ! Ma Demeure vous est ouverte et vous êtes invités à y entrer, tous ! Mais cessez de vous moquer, d'être incrédules.

[...] Celui qui n'aura pas entendu, celui qui se sera éloigné, celui qui refusera, celui-là ne pourra être délivré car il aura refusé d'entendre Ma voix et de se soumettre à Mon amour.

J 20 04 09

Vous pleurerez et vous gémirez et personne ne viendra vous délivrer.

[...] Vous mourrez dans vos péchés, vous qui n'avez pas voulu de Moi, vous qui vous moquez, vous qui ricanez. Qu'attendez-vous en ce jour, qu'attendez-vous pour vous amender ? Ma passion sera vôtre dans les temps à venir, car vous souffrirez de n'avoir pas voulu entendre Mes avertissements. Vous souffrirez, vous aussi, d'avoir fait souffrir Ma Mère que Je vous ai donnée pour Mère.

J 20 04 13

Tu as tant nié (génération), tu as tant renié, tu as tant proclamé Ma mort que tu t'es perdue et Moi Je viens te rechercher pour te sauver et te couvrir de Ma Gloire.

Celui qui aura entendu l'appel sera sauvé mais celui qui aura fermé et son cœur et ses oreilles et qui, de sa bouche, aura profané Mes Lois, celui-là descendra dans la géhenne des feux éternels. Et ce n'est pas Moi qui l'ai voulu, mais vous qui de marbre avez nourri vos cœurs.

Ô, malheur à vous qui n'avez pas voulu et qui ne voulez pas entendre car vous serez surpris par le feu et vous étoufferez par vos propres sarcasmes et abandons ! Vous crierez mais Je n'entendrai pas, car dans vos cris naîtront encore des injures et des sarcasmes : «Où est-il celui qui doit nous sauver ? Il dit et ne vient pas, il se moque et nous laisse à la mort !».

Ô, que d'injures encore dans vos mots et dans vos cœurs, que de cris de haine ! Je n'ai pourtant cessé de vous prévenir mais vous, toujours, vous avez passé votre chemin. Vous avez choisi les vils plaisirs de la terre, vous avez enfourché la marche endiablée des démons de la terre, de l'air et des enfers. Vous vous êtes laissé marquer au fer rouge des plaisirs sans vie qui mènent à la mort. J'ai crié mais vous avez refusé d'entendre.

J 20 04 21

J'ai soif encore et encore de Me donner à vous mais si peu, si peu M'ouvrent leurs cœurs pour que Je vienne y faire Ma demeure ! Ô, comme Mon Cœur est lourd et douloureux en ces temps qui résonnent de la trompette !

J 20 06 04

(Génération) écoute encore le battement de Mon Cœur tant qu'Il chante la joie de te retrouver et l'appel à Me rejoindre, car il viendra un temps où, si tu continues tes aveuglements, les Cieux te seront fermés parce que tu n'auras pas voulu entendre et que tu auras renié Celui qui t'a créée. Génération, ne prends pas ce chemin mais rejoins-Moi et qu'ensemble nous chantions même cantique.

J 20 06 25

Vous n'avez pas écouté nos messages ni nos avertissements. Vous avez foulé aux pieds les prophètes et les enfants des prophètes, vous passerez au Feu de la Purification.

J 20 08 13

L'avidité rend aveugle, le refus obstiné ferme les portes.

Ô, pauvres hommes qui perdez du temps à ne pas aimer, quand comprendrez-vous que seul l'amour sauve, que seul l'amour est plénitude et joie et que Je suis l'amour ! Celui qui Me refuse ne pourra entrer dans Mon Royaume !

J 20 08 21

Revenez à Moi et Je vous porterai l'amour, mais si vous fermez vos cœurs alors vous ne pourrez entendre Mes Paroles.

M (Marie) 20 08 21

Moi je suis la Mère de tous et j'aime tous mes enfants... et je pleure aussi sur tous ceux qui me méconnaissent et qui me refusent car ils ne voient pas la clarté de la Lumière et ils errent sur les routes sombres et ténébreuses de celui qui les englué. Ils ne mesurent pas leur détresse, ils ne voient pas parce qu'ils ne veulent pas voir et que l'orgueil les assaille.

J 20 08 25

Les signes des temps annoncés sont tellement proches de vous ! Déjà vous y êtes entrés et tant d'entre vous restent aveugles, tant d'entre vous se refusent encore à Nos deux Cœurs unis. Sans Moi vous ne pouvez rien faire et cependant, vous continuez à vous débattre et à Me refuser.

Le doute est peur et la peur insinue le doute.

J 20 09 07

Ils périront, tous ceux qui n'auront pas voulu entendre le cri de Ma voix, ils pleureront ceux qui ont refusé le chemin que Je leur montrais et amèrement ils marcheront sur des chemins de gravats et de poussières. Leurs yeux seront desséchés par leur larmes amères qui ne pourront même plus s'écouler tant la dureté de leurs pupilles les rendra comme les fleuves arides en période de sécheresse. Ils étoufferont dans leurs propres eaux et qui viendra les délivrer ?

J 20 09 08

Celui qui ne veut pas avancer n'avancera pas et celui qui veut ramper continuera de ramper. Si l'homme ferme son cœur à Ma voix, il ne pourra entrer dans la voie que Je lui propose pour le délivrer de l'Impie.

J 20 09 12

Dépêche-toi d'entrer en Ma Demeure, toi qui te refuses à M'entendre et à te soumettre à Ma Loi. Il suffit d'une Parole de Ma bouche... mais Mon amour pour chacun est si grand qu'avec patience Je vous attends tous.

Celui qui ne veut pas croire n'avance pas dans la lumière, il se fera rattraper par son refus si Je ne le délivre des pièges de la mort. À chacun J'ai donné la liberté, mais Mon Cœur saigne devant l'incrédulité des hommes et de les voir chuter.

J 20 09 15

Entendez-vous au lointain le cri de la hyène ? Pourquoi persistez-vous ?

K 20 09 16

Il est si doux l'amour de notre Seigneur, il est si frais le parfum de Sa Présence à nos côtés, pourquoi restez-vous aveugles et embourbés dans vos refus ? Ô hommes, hommes, je vous en supplie, écoutez mon cri car il est de guerre en ces temps de misère pour vous !

K 20 09 19

La honte et la tristesse sont pour ceux qui se refusent au Banquet.

A (l'ange) 20 10 26

La maternité est don. La maternité refusée, c'est elle qui entraîne la fissure et le péché se fraie un chemin, celui du refus.

La maternité est don. Celle qui a refusé le don a refusé la voie.

A 20 10 27

Ceux qui en Lui ne croient pas, toujours sont perdus d'avance. Pourquoi ? Parce qu'ils ne croient qu'en eux et que sont-ils, si ce n'est que poids. Tout poids attire vers le bas, il vous faut revêtir les ailes de l'envol pour atteindre le Soleil.

A 20 10 31

Si tu crois, tu es déjà sauvé parce que tu vois par Lui. Mais celui dont le cœur est sec et qui Le refuse, comment pourrait-il voir ?

Ton refus est porte scellée, mais la clé en toi demeure, là est le choix. La voie à tous est donnée.

A 20 11 08

Sais-tu ce que sera demain ? Cesse de t'enfermer, cesse de te vêtir de peur, cesse d'écouter le menteur. Ta vie d'ici continuera demain. Le crois-tu ? Alors, tu es vivant ! Mais, si tu laisses monter en toi un voile de doute, ô que de peurs en toi viendront bousculer ton âme !

S'il n'y a plus de soif en toi, alors il n'y a plus de vie et le royaume, ton royaume devient mort, parce qu'il appelle la mort. C'est toi qui construis et c'est toi qui détruis.

Celui qui ne veut pas se laisser glisser dans l'envol ne le trouvera pas, celui dont le cœur est une chape de plomb tombera, mais celui qui pleure dans l'attente, lui verra l'envol.

A 20 11 09

À celui qui ne veut pas voir, il ne sera pas donné de voir. Pour celui qui ne veut pas entendre, le refus devient porte scellée. Le choix est en l'homme, en lui est la liberté, celle du choix.

Les âmes errantes, celles qui n'ont pas voulu entendre l'appel, elles, mourront dans leur incrédulité. Chacune a le choix, la liberté est donnée.

K 20 12 05

Tu as en toi toutes les sources qui t'invitent à L'aimer. Ne ferme pas ton cœur avec les portes des douleurs, elles sont refus, incohérence, tromperies, sortilèges et malfaisances. Ouvre-toi ! Ephata !

K 20 12 12

Il n'y a de voile que le regard aveugle et tu le sais. Ne suis pas le chemin des pécheurs, de ceux qui ne sont que des fauteurs de trouble en se lamentant sur le repos du corps en terre, de ceux qui n'élèvent pas le regard et dont la vue reste obstinément et volontairement voilée, refusant la vie en dehors de la matière, en-dehors de la terre. Leur royaume est pauvre et saccagé par le refus obstiné. A ceux qui ne veulent pas voir, il ne peut être donné. C'est dans la liberté des cœurs que l'offrande est partagée.

Que l'homme s'abandonne et il recevra, mais celui qui fermera son cœur et son âme ne pourra boire à la Source d'Eau vive de nos vies.

K 21 01 06

Le Malin prend les rênes lorsque l'homme perd pied. Christ marchait sur les eaux<sup>3</sup> et Pierre a douté... Si tu laisses entrer en toi le doute, ta barque dans une volte-face de l'Adversaire chavirera.

---

3) Cf. [Mc 4, 35-41]

J 21 01 06

Beaucoup d'hommes ont refusé d'entendre, beaucoup d'enfants ont choisi la voie de la perdition, ils pensent mener leurs barques mais celles-ci échoueront sur les rivages du désespoir. Celui qui ne veut pas plier ne peut que se rompre. Celui qui refuse ne peut qu'être égaré. Celui qui choisit la mort, parce que le refus obstiné et orgueilleux de Me savoir l'habite, marche sur les pas du Satan.

Qu'importent les cris, ils ne sont que passagers et celui qui les donne titube devant sa pauvreté. En lui, l'Adversaire enrage et le fait sombrer dans un orgueil plus grand encore. Mais la nature de l'homme enfant de Dieu se rebelle en lui et il souffre plus encore de se refuser à l'Amour qui l'appelle, parce que le lien qu'il a tissé avec le non l'enferme et l'englué.

L'infidèle, lui, est rébellion et porte la rébellion. Mais le vent qui se lève en lui est un vent sec et brûlant qui, s'il n'y prend garde, l'envahira tout entier et lui apportera la sécheresse. Ainsi en est-il des arbres secs qui ont perdu leur feuillage à force de renier et qui ne trouvent plus où ni comment s'abriter des intempéries. Ils ont tant de fois refusé et la pluie et la rosée du matin que leurs feuillages se sont desséchés et que leurs branches ont cassé. Ils n'ont pas voulu plier et leur orgueil a desséché en eux le grain de sénevé. Ils étaient pourtant créés eux aussi pour resplendir, mais leur volonté farouche leur a fait croire que la soumission les écraserait, alors que la soumission dans l'abandon ouvre la voie de l'amour et de la paix. Ils ont écouté la voix du menteur et le menteur les a égarés. Ces hommes-là, ne les jugez pas, car ils se jugent eux-mêmes déjà. Porter secours, vous ne le pouvez, non pas que vous ne le puissiez pas mais parce qu'ils ont cadenassé en eux portes et fenêtres. Seul l'amour donné dans le silence pourra les délivrer. L'amour est la goutte d'or dans l'océan, qui lui porte ses reflets. Contre l'homme obstiné vous ne pouvez lutter mais votre abandon peut lui ouvrir les portes du Salut. Seul le silence opère et l'Amour qui est don.

Celui qui dit non garde en lui le barrage et ne peut franchir la montagne du refus dont il s'est revêtu. Lui seul est maître en sa demeure et le choix est dans la liberté de chacun. N'endossez pas les tempêtes de ceux qui se refusent car vous entrez dans un tourbillon et, tel un grain de sable, vous serez pris dans la tourmente.

J'habite en tout homme mais Je fais lever Mon Soleil en celui qui M'écoute et tend l'oreille à Ma Présence, car celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas, celui qui ne veut pas voir ne verra pas et celui qui a fermé les écluses ne pourra jouir de l'envol qui lui est promis.

J 21 03 03

Descendront du Ciel des milliers d'anges consolateurs et les hommes verront Ma Puissance. La faux qui sépare séparera les hommes de bonne volonté de ceux qui ont endossé l'armure du refus.

Une voix non identifiée 21 03 10

Celui qui ne veut pas ne peut pas recevoir, il a fermé les portes de son cœur. Comment pourrait-il être irrigué ?

Qu'en sera-t-il de celui qui persistera dans le refus ? Il n'appartient à personne de le savoir, chacun vit sa vie. Il n'est qu'un conseil : qu'il élève son âme, abandonne

ses certitudes profondes et ses réticences et alors, le voile du regard ôté, il pourra s'élever et se réjouir. Mais s'il refuse de croire à ce qu'il verra, alors ce sera la chute, la chute terrible dans les entrailles du refus et le non prononcé sera sa chute. Il a été donné à tout homme de goûter au même mets. Nul ne peut dire : «Je ne suis pas responsable de ma chute» car tout homme a reçu et reçoit sa part d'héritage et elle est partagée avec le Père. S'il la refuse, pourra-t-il dire encore qu'elle ne lui a pas été donnée ? Non, car alors il est dans le mensonge et il est fils du menteur !

Ne mettez pas vos cœurs en déroute par une volonté farouche et un orgueil menteur de croire en une fin apocalyptique de vos vies, c'est-à-dire en faisant naître en vous la certitude du néant.

Regardez les étoiles, voyez comme elles brillent dans le firmament, c'est ainsi que chacun de vous est appelé à devenir. Croyez et vous verrez. Mais si vous ne croyez pas, à peine serez-vous entrés dans la Lumière que vous sombrerez parce que vous avez fermé en vous la voie lactée.

J 21 04 02

J'ai établi Ma Demeure en chacun, mais celui qui Me nie, celui qui Me renie brûlera dans son péché et ne pourra trouver l'issue.

J 21 04 26

Celui qui ne vient pas à Moi marche dans les ténèbres et son cœur ne peut être nourri. J'ai bâti Mes cités pour leur donner et leur ouvrir Mon Cœur, mais tant d'entre elles Me refoulent et M'ignorent. Quand viendra le tsunami dans les flots de leurs cœurs, ils seront emportés dans la tourmente et ils crieront dans le désert. Ce sera le chaos, le grand chaos qui, depuis les origines, fait trembler Mon Cœur ! Trop peu écoutent Ma Parole, si peu la mettent en pratique et beaucoup, beaucoup l'ignorent ou la rejettent ! Vais-Je encore longtemps supporter ces outrages ? Vais-Je encore longtemps vous laisser ensevelir Mon Cœur dans la boue immonde de vos vices ? Le temps du choix est devant vous !

Que les pleureuses fassent entendre leurs cris, car il vient le temps de la désolation et la sécheresse habitera vos demeures. Vous n'avez pas voulu écouter, vous n'avez pas voulu entendre, vous n'avez pas mis en pratique Ma Parole de vie et vous avez continué d'avancer dans les ténèbres de vos vies, montrant au grand jour vos vices, glorifiant le Satan et ses acolytes en adoptant leurs pratiques immondes et vous êtes tombés dans les plus sombres et les plus sordides des immondices.

A 21 05 04

Christ dit : «celui qui me rejette rejette Celui qui m'a envoyé<sup>4</sup>». Celui qui rejette la Lumière est ténèbre. Que de ténèbres alors en lui soufflent la flamme de l'âme, tout comme le souffle souffle la flamme de la bougie qui s'éteint !

Ne rejetez pas le Saint des saints, en Lui est la Vie, la Vie éternelle en l'Amour.

A 21 05 05

Si tu choisis de déployer tes ailes tu entendras, si tu te replies sur toi-même dans le refus alors tu seras aveugle. La science en toi est Lumière, seulement si tu dé-

---

4) Cf. [Lc 10, 16]

cides de la laisser pénétrer en toi. Tout est Lumière. Il n'y a de poids que l'ignorance et l'ignorance volontaire est mort. Que peut faire le cadavre sans la flamme ? Si tu entres dans la réjouissance, tout en toi deviendra réjouissance. Mais si tu choisis obstinément l'obscur, alors la Lumière ne pourra pénétrer en toi.

Si tu ouvres ton cœur, tu percevras les effluves, mais si tu fermes les vannes de tous les possibles, pourras-tu parvenir à voir ce qui est invisible pour l'œil nu ?

À tout homme est donnée la Lumière, il lui suffit de lever le voile... s'il le veut bien. Celui qui ne veut pas, celui qui refuse obstinément marche vers la mort, parce qu'il refuse de voir. Il ne veut pas entendre, celui qui a peur de n'être pas le directeur de sa vie. Mais sa vie, qui la lui a donnée ? Et c'est là où il se leurre, dans l'orgueil il a posé son bagage et il est enlisé.

Mais l'homme, trop souvent, balance entre le oui et le non. Il est comme le cadran de l'horloge qui se balance de droite et de gauche. S'il arrête le temps de l'horlogematière, il verra la Lumière. Mais trop encore de ceux qui refusent ont peur d'être dépassés, ils préfèrent rester dans l'ignorance qui les rassure. Ils font alliance avec le menteur et ils ferment les yeux du cœur à la Lumière qui croît et qui les invite.

A 21 05 11

Celui qui ne cherche pas n'a pas de désir en lui. Il a fermé la voie parce qu'il a refusé, il préfère l'absence. Et la vie en lui, la vraie Vie, celle qui donne Vie, ne peut fleurir. Ô pauvre homme qui a dit non, telle une bête traquée, il se meurt dans ses contradictions et ses refus l'enferment ! Qui lui tendra la clé ?

A 21 05 15

Si tu choisis de résister, tu ne pourras grandir, celui qui refuse est mort. Que peut faire un arbre mort ? Ne choisis pas le chemin des voleurs, des morts qui refusent et enlissent la vie. Tout homme est porteur de Vie mais celui qui ne veut pas est mort et la mort l'emportera. C'est son refus qui le condamne, la pierre est sèche là où il a marché, la rivière ne donne plus son clapotis, la source a perdu ses pleurs, il n'est que sécheresse en la contrée dévastée.

A 21 05 17

Celui qui fermera la porte au possible, qui le délivrera ?

A 21 05 24

Tu es un avec Lui, tout homme est un avec Lui. Mais celui qui marche seul, parce qu'il a refusé, marche seul dans la ténèbre.

A 21 05 25

Les faiseurs de contradiction seront pourchassés. Qui est contraire à la voie porte le poids, le poids n'est pas du Royaume, pas plus que la poule n'est à l'œuf.

A 21 05 26

Celui qui n'attend pas peut-il par surprise être pris ?

[...] C'est le sans-voie qui est surpris, celui qui n'a pas de chemin, qui marche à l'aveugle. L'aveugle en le cœur peut-il voir la manne ? Saura-t-il seulement entendre ?

[...] À celui qui est sourd et muet parce qu'il a fait de son cœur un havre de refus, il ne peut être donné. Pour le cœur fermé, Lui seul détient la clé.

J 21 06 26

Je vous ai demandé de vous amender. Je vous ai demandé de restaurer en vous la prière, mais vous ne priez pas, génération inconstante. Tant de fois Je vous ai demandé de vous agenouiller et de reconnaître vos fautes, mais vous continuez à M'ignorer. Vous reprenez vos agapes à peine le vent éloigné et vous ne voyez pas venir la tempête. Foudroyante sera celle de vos iniquités, plus foudroyante encore que celle qu'en ces jours vous vivez. Vous ne voulez pas entendre, vous ne voulez pas écouter ! La matière appesantit votre âme et vous vous laissez submerger par les mensonges qui vous sont inculqués de tous côtés. Vous êtes devenus des fantômes !

A 21 06 29

Il n'est de frontières que pour les cœurs fermés.

Le voile<sup>5</sup> est la voie des sans-voix, ceux qui n'appellent pas, ceux qui ne veulent pas voir et qui ne veulent pas entendre, ceux qui ont fermé leurs oreilles aux appels d'en-Haut, par suffisance ou par peur, par crainte ou par orgueil. Qui les délivrera ? La mort leur ouvrira-t-elle le passage ? Il faudra du temps, beaucoup de temps, mais la guérison est à l'horizon. L'Horizon, c'est Lui, le Vainqueur qui la main sur le Cœur attend Ses bien-aimés.

K 21 07 25

L'homme n'a pas voulu écouter ni entendre, il n'a pas voulu renoncer et il a poursuivi ses horreurs à la Face de Dieu. N'avez-vous pas été prévenus ? La coupe maintenant déborde, vient le temps du châtement, nul ne sera épargné.

K 21 07 25

Le cœur, le cœur qui brûle du mauvais désir, a perdu l'envol. Ô, combien le Ciel pleure devant tous Ses enfants perdus qui n'ont pas voulu accueillir la Flamme et qui du désir du Feu qui brûle ont été chassés !

J 21 08 14

Je vous parle sans cesse puisque J'habite en vous, en chacun de vous. Mais vous fermez la porte à Ma Présence, vous M'interdisez de vous instruire et Ma tendresse, vous la jetez au feu !

J 21 08 14

Ayez pitié de ceux qui marchent dans la boue et qui, dans leur ignorance et leur refus, ne veulent élever le regard vers les Cieux. Ils sont perdus dans les antres de l'Enfer déjà, ceux qui se refusent à Ma Présence et qui Me renient. Qui les délivrera ? Ils ont fait leur choix. Chacun est libre, Mes enfants, libre de vivre ou de mourir, libre d'aimer.

J 21 08 21

Tous êtes appelés et peu veulent entendre, peu veulent se soumettre, disent-ils, car ils pensent à tort qu'ils seront asservis. Mais c'est l'orgueil qui les égare et, hé-

---

5) Le voile qui cache.

las pour eux, ils deviennent les insoumis du Royaume et marchent droit vers la géhenne.

Quelle effroyable erreur, Mes enfants, que vos refus répétés ! Mon Cœur, glacé au sang, frémit de vos souffrances<sup>6</sup>. Vous prenez le chemin de la perdition, vous qui adhérez à tout ce qui est fugitif.

K 21 10 16

Que deviendra l'âme morte, celle qui toute sa vie aura été refus envers le Ciel du Très-Haut ?

K 21 10 18

Que faites-vous de l'esprit en vos temps ? Vous êtes entrés dans la négation de tout ce qui n'est pas matière et, comme la matière est appelée à disparaître, vous êtes dans la négation, la négation-stagnation. Les nids de vipères foisonnent. Tout homme qui abandonne la Loi, celle de l'Amour, sera perdu. Écoutez-donc en vous le sens divin et vous retrouverez vos sens. Le Malin toujours vous engloutit.

La mort n'existe pas, sauf pour celui qui ne veut pas recevoir le don du Père qui est don de la vie, don de l'amour. Celui qui ferme ses frontières aux frontières du corps ne pourra voir la Lumière, il a enfermé son cœur dans la suie de l'orgueil en répétant après son maître «Non serviam». Que peut-il attendre, si ce n'est la verge en retour ?

J 21 11 04

Ceux qui ne veulent pas entendre n'entendront pas, ceux qui ne veulent pas croire ne croiront pas.

---

6) Les souffrances à venir.